

Valiosa contribución de Radio Sandino al sistema de salud

Categoría: Sandino

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 443

The graphic is set against a dark blue background. At the top center, a red banner with yellow text reads "VÍA TELEFÓNICA". Below this, there are two portrait photos. On the left is Noemi Balmaseda, a woman with dark hair wearing a black face mask and a colorful patterned top. On the right is Dr. Javier Carballo Gutiérrez, a man with dark hair wearing a white lab coat, a grey tie, and a light blue surgical mask. In the center, between the two portraits, is a white smartphone with a blue screen displaying "RADIO SANDINO" and three circular icons (red, white, and blue). In the top left corner of the graphic, there is a small logo consisting of a red letter 'R' with a yellow hat icon above it. Below each portrait is a white text box containing the person's name and title.

Noemi Balmaseda
Locutora y periodista
Radio Sandino

Dr. Javier Carballo Gutiérrez
Subdirector Asistencia Médica
Sandino

Como parte de las iniciativas y el cumplimiento de los protocolos de salud en medio de la Covid-19 en Sandino, la estrategia de comunicación diseñada por acuerdo del Consejo de la Administración Municipal, el doctor Javier Carballo Gutiérrez, subdirector de Asistencia Médica, informa diariamente a través de la emisora Radio Sandino.

En las últimas jornadas precisa el especialista que por doce días consecutivos el municipio amanece sin casos positivos, aun cuando la situación epidemiológica de Pinar del Río sigue compleja.

Comentó la importancia de disminuir viajes de personas a otras provincias, con autorizo o sin el, y deben estar atentos para ante cualquier síntoma acudir al médico de inmediato. Enfatizó que hoy la situación con los resultados de PCR es favorable, por el estudio se realiza en la propia provincia y los resultados son más rápido.

En lo que va de año el municipio tuvo 20 casos confirmados, cuatro de ellos importados, 12 focos, diez cerrados y uno abierto; actualmente se refuerzan las pesquisas y el cumplimiento de las medidas de bioseguridad.

Valiosa contribución de Radio Sandino al sistema de salud

Categoría: Sandino

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 443



También se recuerda que El Hospital municipal "Augusto César Sandino" garantiza servicios básicos a la población y el doctor Fidel Cala Delgado, director de la institución, pero confirmó que actualmente sólo presta servicios de urgencia en la actividad quirúrgica.

Se mantiene funcionando el servicio de obstetricia y ginecología para la atención a embarazada y puérperas, además del servicio de hemodiálisis.

Cala agregó que son recibidos los ingresos desde el policlínico "Ernesto Guevara de la Serna" en una sala de medicina dividida en dos cubículos, uno de mujeres y otro de hombres. La antigua sala de hombres fue retomada en tiempos de pandemia para la vigilancia estricta de las personas que presenten infecciones respiratorias agudas y que puedan estar contagiados con el SARS-CoV-2.

Abordó sobre la importancia de que las personas se concienticen y reflexionen sobre las visitas al hospital. Como una de las medidas establecidas para el enfrentamiento a la enfermedad se asumió que las

Valiosa contribución de Radio Sandino al sistema de salud

Categoría: Sandino

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 443

visitas a los pacientes están limitadas, sólo para aquellas personas que su condición lo necesite, para de forma evitar posibles contagios nosocomiales.

En cuanto a la bioseguridad destacó que están garantizado todos los medios de protección para el personal del centro. De esta forma el hospital continúa prestando servicios básicos a la población y posteriormente, cuando el territorio salga de la fase epidemiológica de transmisión autóctona limitada, se retomarán todos los servicios. Y se brindara de manera oportuna una información a la población sobre la actualización de los servicios a ofrecer al pueblo.